



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 357
22 de junio de 2016

Día de la Agricultura junto a Kopia

Estudiantes de la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador vivieron una experiencia más cercana con la cultura coreana. El evento fue realizado por la organización Kopia Ecuador y varios voluntarios de la facultad por la semana de celebración del Aniversario 85 de la Facultad y se llevó a cabo en el Centro de Información Integral.

Rona Bae, directora de Kopia Ecuador, mencionó que el objetivo de su organización es mejorar la vida de los agricultores a través del desarrollo de tecnologías agrícolas. Para ello, se realizan trabajos de investigación con los agricultores y técnicos. Los países latinoamericanos que forman parte de esta organización son: Paraguay, Bolivia, Brasil, Ecuador y República Dominicana, mientras que alrededor del mundo se encuentra en: Kenia, Tailandia, Mongolia, Filipinas, entre otros.

A este evento se lo denominó Día de la Agricultura, los estudiantes pudieron presenciar pequeñas demostraciones culturales como el famoso Taekwondo, un arte marcial oriundo de Corea, el cual demostró la habilidad y destreza que se necesita para este deporte. La danza de música Kpop, una mezcla de varios géneros de la música popular coreana, puso eufóricas a las chicas que se movían al ritmo del Kpop. Y no podía faltar, el matrimonio tradicional, el mejor referente de las costumbres y creencias coreanas.

Bae, comentó que se pretende que los estudiantes de Agronomía sean los futuros investigadores de nuevas técnicas agrícolas, y más tarde puedan estudiar en Corea para traer esa tecnología a Ecuador. Además se realizó una feria gastronómica, donde los estudiantes pudieron degustar de la comida coreana. **C.A**

